



Liebe Eltern, liebe Kinder und liebe Freunde der Nikolaus-Groß-Schule,

seit einigen Jahren findet der Adventsbasar der kfd St. Agnes in der Turmhalle der Agnes-Kirche statt. Wir freuen uns sehr, dass wir uns als Schulgemeinschaft dieses Jahr daran beteiligen können.

In den Herbstferien haben die Kinder bereits angefangen Geschenkpapierbögen zu gestalten, die auf dem Basar verkauft werden. Mit dem Erlös möchten wir die Advents- und Weihnachtdecoration an der Schule unterstützen.

Der Basar findet statt

**am Samstag, 30. November von 11.00h-16.00h
in der Turmhalle der St. Agnes-Kirche.**

Zum Kauf wird vielerlei Selbstgemachtes, wie Marmeladen, Gebäck, Gestricktes, Genähtes – und natürlich unsere Geschenkpapierbögen angeboten.

Offenes Singen zum Zuhören und Mitsingen:

Um 11.00h findet im Kirchenraum ein offenes Singen für Groß und Klein mit den Kindern der Singschule Köln-Mitte statt.

Für den Verkauf der Geschenkpapierbögen werden noch SchülerInnen und Eltern als Unterstützung gesucht. Wer Lust und Zeit hat den Basar zu erleben und gleichzeitig der Schule etwas Gutes zu tun, kann sich gerne bei den Elternvertretern oder dem Förderverein melden.

Der Aufbau startet um 10.15h in der Agneskirche, der Verkauf findet von 11-16h statt.

| | | |
|--------------------|--|--|
| Aufbau | | |
| 11.00-12.00 | | |
| 12.00-13.00 | | |
| 13.00-14.00 | | |
| 14.00-15.00 | | |
| 15.00-16.00 | | |
| Abbau | | |

Wir freuen uns auf Eure Unterstützung und darauf, gemeinsam mit Euch viele schöne Projekte für unsere Kinder umzusetzen!

Mit herzlichen Grüßen
Euer Förderverein